

**INVITACIÓN PÚBLICA  
ELECCIÓN SECRETARIO EJECUTIVO  
JURISDICCIÓN ESPECIAL PARA LA PAZ**

**COMUNICADO**

Dando cumplimiento al cronograma establecido en el aviso de invitación pública para la elección del empleo de Secretario(a) Ejecutivo(a), se informa que luego de escuchar a las 10 personas preseleccionadas para hacer presentación ante la plenaria del Tribunal para la Paz, en sesión celebrada hoy, martes 26 de junio del 2018, fue elegida para el cargo la señora María del Pilar Bahamón Falla, identificada con cédula de ciudadanía n.º 51'641.815.

Agradecemos su participación a todos aquellos que se postularon.

Bogotá D.C., 26 de junio del 2018.

JURISDICCIÓN ESPECIAL PARA LA PAZ